

{jcomments on}Ce samedi le club de Beautiran accueillait les jeunes vététistes du département pour la première manche (3 autres dates sont à venir) du Kid Bike Challenge, épreuves réservées aux jeunes de 6 à 14 ans. Une dizaine de nos petits vertjalleux ont pu découvrir les joies du pilotage vtt sur 4 ateliers différents:

1) la course à l'escargot : 4 concurrents, 4 couloirs, le dernier qui passe la ligne sans poser le pied par-terre ni quitter son couloir est le gagnant de l'épreuve. L'équilibre et la maîtrise du sur-place sont de rigueur;

2) le parcours du jongleur : prise d'une balle sur son support, enchaîner un slalom, repose de la balle, passage sous la toise puis sur la bascule qui en a impressionné plus d'un, puis reprise de la balle, à nouveau le slalom, repose de la balle. Ici l'adresse et la concentration étaient les atouts maîtres;

3)le parcours de trial très bien conçu avec certains passages où l'option difficile / moins difficile était proposée afin que tous les enfants puissent s'exprimer. Là les trois qualités citées plus haut étaient réunies et j'en rajouterai une : vaincre la peur de l'obstacle, même si la hauteur est limitée à un mètre pour certains gabarits ça peut être impressionnant;

4)et enfin une course xc parcours et durée adaptés à l'âge des concurrents.

Voilà de quoi remplir une bonne après-midi de vtt ! Nos petits vertjalleux n'ont pas démerité, ils se sont bien battus, ils auront d'autres occasions de se rapprocher un peu plus du podium dans 2 semaines pour la deuxième manche à Créon. De toute façon vu les sourires sur leurs visages à la fin de la journée l'essentiel était loin des classements et des podiums... ils ont pris beaucoup de plaisir à participer et là pour nous (l'encadrement) c'est une belle récompense.

Merci à tous ainsi qu'aux parents qui avaient fait le déplacement. Rendez-vous à Créon.

L'encadrement

Kid Bike Challenge n°1

Écrit par Laurent C
